

Louis Rougnon Glasson
9, rue Alessandro Volta
25500 Montlebon
tél 03 81 67 43 64
louis.rougnon-glasson@laposte.net

le 25 novembre 2013

à
BANQUE POPULAIRE BOURGOGNE FRANCHE-COMTÉ
Prix Initiatives Associations 2013
5 avenue de Bourgogne - BP 63
21802 Quetigny Cedex

Objet : interrogation sur la possibilité de candidater au "Prix initiatives Associations 2013"

A – Le problème d'ensemble

La possibilité de candidater au "Prix initiatives Associations 2013" de la Banque populaire est-elle réservée aux seules associations constituées, type loi 1901 ?

Je serais tenté de candidater pour chacune des trois opérations suivantes, pour lesquelles j'interviens activement à la fois sur internet, et par diffusion directe de documents photocopiés

a) Intérêt et facilité de réformer l'orthographe, à la seule mais impérative condition que cette réforme se fasse dans le cadre d'une actualisation la plus judicieuse possible de notre alphabet

2°) Mise en évidence des pertes de ressources appelées pertes entropiques dans tous les chauffages traditionnels, et de la nécessité de développer la cogénération, c'est à dire la production combinée de chaleur et d'électricité, pour les minimiser. Possibilité et nécessité d'une pédagogie de l'entropie alliant clarté et rigueur

3°) Mise en évidence des techniques de manipulation inspirées de Machiavel : un démasquage qui est nécessaire pour casser le mécanisme de la régression sociale

Des aperçus de ces projets sont donnés ci-après.

B – Les raisons de l'interrogation

L'interrogation du présent message porte sur la possibilité de candidater, sachant qu'aucune association loi 1901 n'existe actuellement pour ces projets.

- L'imprimé qui m'a été donné au bureau de Morteau laisse entendre que l'action envisagée se situe dans le cadre d'une association.

- Le dossier de candidature en ligne pour le « Prix Initiatives Associations 2013 » mentionne

« Nom de l'association **et/ou** intitulé de l'initiative* : »

ce qui laisse entrevoir la possibilité d'une candidature sans qu'il y ait eu constitution d'une association loi 1901, mais naturellement les questions concernant le **nombre de membres actifs, le**

nombre d'adhérents, et le budget annuel de l'association resteront forcément sans réponse.

Je peux seulement affirmer que la diffusion des documents sur ces diverses questions est une occasion d'échanges très intéressants dans la mesure où ils se situent dans le fameux cadre de la liberté d'expression énoncé par Voltaire

C - Le fait qu'aucune de ces initiatives ne se fasse encore dans le cadre d'une association « loi 1901 » est expliqué par

- la nécessité de laisser à chaque personne sa totale liberté par rapport à un quelconque engagement tant que l'on se tient dans le cadre de l'information et du débat d'idées

- la mobilisation nécessitée par la rédaction de documents aussi clairs, brefs et incitatifs que possible sur ces trois projets

- enfin, si ces trois projets n'ont pas encore abouti à des créations d'associations, c'est aussi à cause d'une expérience négative datant de 1985-86.

Suite à un premier écho médiatique obtenu à la rentrée 1985, une association dénommée Ortograf-ADEC avait pu être créée le 1er mai 1986, mais elle était mort-née suite à une opération d'entrisme réussie par un professionnel de l'orthographe, qui l'avait sabordée en lui infligeant un projet bancal et un militantisme irresponsable qui la ridiculisait

D - Bref aperçu de chacun des projets

1°) Concernant la réforme de l'orthographe, la candidature porterait uniquement sur l'opération Alfabétik, qui est la partie constructive de l'opération Ortograf.

L'opération Alfabétik vise à créer un état de faits. La simple apparition des nouvelles lettres du système alphabet-U/AFF (alphabet gréco-latin universel/alphabet phonétique français) permettra de contourner tous les blocages s'opposant à l'indispensable réforme

La présentation la plus brève qui soit de l'opération Alfabétik et de ses enjeux est donnée par le mini-tract d'une demie page intitulé :

« Papillons anticorruption »

<http://www.alfograf.net/ortograf/images/tract/f565-d09-a5x2-papillons-anticorruption-tract.pdf>

Pour un plus ample aperçu, voir par exemple :

« Opération Alfabétik : divers articles pour se lancer »

<http://blogs.mediapart.fr/blog/louis-rougnon-glasson/090913/operation-alfabetik-divers-articles-pour-se-lancer>

« Les effets prévisibles de l'opération Alfabétik contre la régression sociale », version pdf :

<http://www.alfograf.net/ortograf/images/tract/f598-d11-2p-effets-op-alfabetik-vs-regression-soc-b-tract.pdf>

2°) Concernant les gaspillages entropiques dans les chauffages traditionnels, et la nécessité de développer les chauffages par cogénération, un premier aperçu d'ensemble est donné par l'article récent intitulé

« **Chauffage et politique énergétique : l'évidence interdite des gaspillages entropiques** »
<http://blogs.mediapart.fr/blog/louis-rougnon-glasson/041113/chauffage-et-politique-energetique-levidence-interdite-des-gaspillages-entropiques#comments>

3°) **La motivation pour l'opération « Démasquer Machiavel pour en finir avec la régression sociale »** a deux origines :

a) l'absence quasi-totale d'analyse concernant les mécanismes d'une régression sociale qui nous est présentée comme inéluctable : une incohérence intolérable puisque, de toute évidence le progrès fulgurant des techniques que nous connaissons devrait avoir l'effet contraire

b) autre cause de motivation pour le démasquage de Machiavel : la constatation du professionnalisme de la manipulation utilisé dans les deux projets qu'on a vu aussi bien que dans les médias grand public

Pour être efficace face à ce professionnalisme de la manipulation, l'utilisation de la provocation était d'abord une nécessité elle était aussi un garant d'efficacité. D'où, par exemple

« Orthographe et santé : l'exploitation intellectuelle nuit gravement à la longévité »

« **Depuis trois siècles, l'école française est faite pour laisser le champ libre aux affairistes voyous** »

« Tournois d'orthographe 2009 : des manipulateurs voyous montreurs de marionnettes »

« L'histoire peu glorieuse du mouvement Ortograf.NET et de ses solides soutiens »

« **Un organigramme d'orientation scolaire fait pour asservir les français** »

« **Mai 68 : la propagande officielle vous cache l'essentiel** »

« **Mariage miraculeux : corrida calculée** »

Dans l'attente de votre réponse sur la possibilité de candidater, ou non, pour chacun de ces trois projets, veuillez agréer mes sincères salutations

Louis Rougnon Glasson